

VALENCIA El detenido por la desaparición de Marta Calvo confiesa que la descuartizó **P24**



ANDALUCÍA Procesada por un fraude millonario la antigua cúpula de UGT **P22**

Los empresarios asumen el pacto PSOE-UP y piden moderación

Las patronales reclaman a un futuro Gobierno progresista evitar subidas fiscales y mantener la reforma laboral

MIGUEL ÁNGEL NOCEDA, **Madrid**
Los empresarios asumen ya como inevitable un Gobierno de coalición entre el PSOE y Unidas Podemos (UP) y han enviado mensajes directos e indirectos a ambos partidos para que se lleve a cabo

Sánchez afirma que el acuerdo con ERC será “público y en el marco de la ley”

El presidente del Gobierno en funciones, Pedro Sánchez, trató ayer de tranquilizar a quienes se inquietan por la participación de ERC en la gobernabilidad, al garantizar que cualquier acuerdo se ajustará a la Constitución. “Siempre será en el marco de la ley y de la democracia y además será público”, dijo en Londres. Estas palabras generaron malestar en Esquerra, que consideró que el presidente en funciones daba por hecho un acuerdo que no está cerrado. **PÁGINA 15**

una política moderada en cuestiones económicas y territoriales. Tanto la CEOE como el Círculo de Empresarios habían expresado su preferencia por un entendimiento entre los socialistas y el PP, pero tres semanas después del pacto del abrazo se suceden los contactos para tratar de influir en el Gobierno progresista que aparece como más probable.

Las organizaciones empresariales reclaman que se eviten fuertes subidas de impuestos y que no se reviertan reformas estructurales de años anteriores como la laboral. Si eso ocurre, avisan, serán beligerantes. En el empresariado genera incomodidad la dependencia del voto de un partido independentista como ERC. El mensaje de las patronales es pedir que no se rebase el marco constitucional. Antonio Garamendi, presidente de la CEOE, reclama que el Gobierno garantice “la estabilidad y moderación dentro del orden constitucional”. El Ejecutivo de Pedro Sánchez trata de rebajar la desconfianza empresarial a través de la posible vicepresidenta y ministra de Economía, Nadia Calviño, que adelanta una política ortodoxa. **PÁGINA 15**



EL CORRILLO DE LÍDERES QUE SOLIVANTÓ A TRUMP. La borrascosa cumbre de la OTAN celebrada en Londres acabó ayer con un portazo de Donald Trump, que suspendió su conferencia de prensa y se marchó precipitadamente después de que se hiciera público un vídeo en el que cuatro primeros ministros —Macron, Johnson, Trudeau y Rutte—, junto a la princesa británica Ana, se reían de él. / YUI MOK (POOL)

La OTAN encara como reto el ascenso militar de China

La Alianza Atlántica culmina una cumbre que ha puesto de manifiesto la profunda fractura entre los líderes occidentales

LUCÍA ABELLÁN, **Londres**
La cumbre de la OTAN celebrada en Londres expuso las notables divergencias políticas y personales que lastran la Alianza Atlántica, y culminó con un comunicado final que por primera vez asume como reto común el poderoso y opaco ascenso militar y tecnológico de China. El ambiente se vio enturbiado por la difusión de un

vídeo en el que cuatro dirigentes se mofaban del presidente de Estados Unidos, que se sumó al malestar por las recientes declaraciones de Emmanuel Macron sobre la “muerte cerebral” del grupo y las amenazas de veto de Turquía. Donald Trump afeó al líder canadiense, Justin Trudeau, ser un “hipócrita”. En medio de estas tensas circunstancias, los líderes op-

taron por la contención en la sesión de trabajo oficial de la mañana. Los aliados impulsaron también la puesta en marcha de un proceso de reflexión estratégica para lograr una mayor cohesión política. Turquía, por su parte, retiró la amenaza de veto y permitió el avance de un operativo en los países bálticos. **PÁGINAS 2 Y 3**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**

El Poder Judicial elige para altos cargos a tres varones por cada mujer

REYES RINCÓN, **Madrid**
El Consejo General del Poder Judicial ha efectuado, en el año que lleva en funciones, que se cumplió ayer, 41 nombramientos discrecionales que no han paliado el déficit de mujeres en los altos cargos de la judicatura. De las 41 plazas, 31 han recaído en varones y 10 en mujeres, ninguna en el Tribunal Supremo. **PÁGINA 18**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 10**



Amenazas a un centro de Madrid que estaba en la diana de grupos xenófobos

Una granada contra los menores migrantes

J. J. MATEO / Ó. L-FONSECA, **Madrid**
La Policía desactivó ayer en el centro de acogida de menores en el distrito madrileño de Hortaleza una granada arrojada al jardín. Junto al artefacto —que no podía estallar al carecer de espoleta— había una bolsa con metralla. Los investigadores sos-

pechan que su fin era amedrentar y ayer mantenían abiertas todas las hipótesis sobre la autoría del ataque: desde grupos xenófobos, como los que se han movilizad contra este centro en el que residen menores españoles y extranjeros, a bandas latinas. **PÁGINAS 20 Y 21 Y MADRID**